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Stuttgarter Jugendrat diskutiert bei STUGGI.TV über 
Bildungspolitik: „Wir brauchen mehr G9-Schulen“ 
 
 

In der heute erscheinenden Ausgabe von „Jugendrat Aktuell“ (15:00 Uhr, 

www.stuggi.tv) sprechen zwei Stuttgarter Jugendrätinnen mit zwei Politikern über das 

Schulsystem in Baden-Württemberg.  

 

Eingeladen wurde Stefan Fulst-Blei, der bildungspolitische Sprecher der SPD-

Landtagsfraktion und Georg Wacker, der bildungspolitische Sprecher der CDU-

Landtagsfraktion. Wacker konnte den Aufzeichnungstermin zwar nicht wahrnehmen, wurde 

allerdings über eine Videoschalte in das Gespräch eingebunden.  

 

In Stuttgart gibt es derzeit drei Gymnasien, die den G9-Zug anbieten. Der Stuttgarter 

Jugendrat fordert mehr solcher Schulen. 

 

Patricia Roth, Sprecherin des Jugendrats: „Man ist immer unter Druck und muss eigentlich 

immer lernen. Es kann doch nicht sein, dass fast jeder Schüler Nachhilfe nehmen muss, um 

den Stoff zu schaffen. Für Schüler, die sich neben der Schule ehrenamtlich engagieren, ist 

G8 sehr stressig. Wir brauchen deswegen mehr Schulen, die den Weg des neunjährigen 

Gymnasiums anbieten.“ 

 

Stefan Fulst-Blei, SPD: „Ich persönlich stehe für eine Ausweitung von G9 ein. Wir haben uns 

jetzt innerhalb der SPD darauf geeinigt, dass wir sagen, wir warten den Modellversuch der 

44 Schulen ab, wie sich G9 entwickelt und treffen dann eine Entscheidung, ob eine weitere 

Ausweitung Sinn macht oder nicht.“ 

 

Georg Wacker, CDU: „Durch den G8-Zug sparen sich die Schüler ein Jahr und sind früher 

mit der Schule fertig. Warum denn nicht?“  

 

 

	  



Die komplette Sendung können Sie ab sofort online unter 

http://www.stuggi.tv/2015/04/jugendrat-setzt-sich-fuer-g9-ein anschauen.  

 

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.  
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